



## **Gema SDK – JSM Polman, Akan Bekerja Massif Menangkan SDK – JSM**

Terbitsulbar.com – DekPolman – Setelah di Kabupaten Majene, Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Polewali Mandar juga melakukan deklarasi dukungan untuk SDK – JSM dalam menghadapi Pilgub Sulbar 2024.

Dari pantauan media ini, deklarasi yang dihadiri oleh puluhan pemuda dan mahasiswa yang dipusatkan di Cafe Plataran Manding, pada Rabu (11/09/2024), diisi dengan agenda pembacaan ikrar dukungan untuk pasangan SDK – JSM.

Ketua Gerakan Muda (Gema) Kabupaten Polewali Mandar, Lukman dalam sambutannya mengatakan, awal mulanya saya memilih untuk bergabung dan menerima amanah sebagai ketua Gema SDK – JSM di

Kabupaten Polewali Mandar, saya berdiskusi langsung dengan Suhardi Duka (SDK) saat beliau ada kunjungan ke Polman.

Dari hasil diskusi panjang tersebut, dia mengaku apa yang menjadi harapannya tentang Sulbar kedepan itu ada di visi misi Suhardi Duka (SDK) dan Jendral Salim S Mengga (JSM).

Komitmen untuk mendukung pasangan SDK – JSM di Pilgub Sulbar kali ini, dia meminta kepada seluruh keluarga atau pendukungnya saat menjadi calon legislatif (caleg) Provinsi Sulbar di tahun 2024 lalu, agar memberikan dukungan penuh kepada SDK – JSM.

“Pada pemilihan calon legislatif 2024 kemarin, saya juga adalah caleg Provinsi yang beda 26 suara dengan yang duduk saat ini. Dan hari ini saya ingin tegaskan bahwa seluruh pendukung saya yang tergabung dalam Kerabat Lukman untuk mendukung SDK – JSM.

Dengan penuh semangat, Lukman menyampaikan optimismenya atas kemenangan pasangan SDK – JSM di Polman pada Pilgub 2024.

“Dengan melihat situasi politik saat ini, saya meyakini bahwa pasangan SDK – JSM akan kita menangkan di Kabupaten Polewali Mandar,” tegasnya.

Tak sampai disitu, pentolan aktivis HMI Cabang Polewali Mandar ini menekankan untuk para pengurus Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Polman, agar tetap solid serta bekerja secara efektif dalam ikhtiar memenangkan SDK – JSM di Polman.

Senada dengan itu, Ketua Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Sulbar, Muh. Abrar menjelaskan bahwa kehadiran Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM untuk menjawab keresahan kaum muda agar bisa terlibat langsung dalam perkembangan pembangunan di Provinsi Sulawesi Barat.

“Bagi kami momentum Pilgub 2024 ini, kaum harus ikut memainkan peranan dalam politik sebagai ujung tombak perkembangan

pembangunan termasuk menjadi penentu siapa yang pantas untuk menjadi pemimpin kedepan,” ujar Abrar.

Pasangan SDK – JSM menginginkan kehadiran pemuda intelektual yang mau berkontribusi secara pemikiran untuk kemajuan Sulawesi Barat, sehingga ini menjadi alasan kami mengajak kawan – kawan muda di 6 Kabupaten di Sulawesi Barat untuk membentuk Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM,” pungkask pria yang akrab disapa Ambol ini.

Di tempat yang sama, Dewan Pembina Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM, Muh. Zulfikar Suhardi, S.IP menyampaikan apresiasi kepada seluruh jajaran pengurus Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Polewali Mandar.

“Melihat antusias teman – teman Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Polewali Mandar patut diapresiasi, dan ini petanda ada keinginan besar untuk melakukan sebuah perubahan kearah yang lebih baik,” kata Zulfikar.

Diakhir sambutannya, putra dari Suhardi Duka ini menitip pesan kepada seluruh pengurus Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Polewali Mandar untuk bekerja secara profesional dan massif.

“Kami berharap Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Polewali Mandar usai deklarasi ini, agar bisa bekerja secara profesional massif untuk memenangkan SDK – JSM,” pungkask Zulfikar.

Sekedar diketahui, dalam acara deklarasi tersebut dilakukan proses penyerahan Surat Keputusan (SK) Pengurus Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Polewali Mandar oleh Ketua Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Provinsi Sulawesi Barat, serta penyerahan ikrar dukungan kepada dewan pembina, Muh. Zulfikar Suhardi, S.IP

(rdi)